

Fecha 18.04.2016	Sección Empresas	Página 25
----------------------------	----------------------------	---------------------

TORTILLAS

Gruma le pone ácido fólico a tortillas en EU

En beneficio de la población mexicana e hispana que radica en Estados Unidos, la Food and Drug Administration de Estados Unidos (FDA por su siglas en inglés) aprobó la adición de ácido fólico a la harina de maíz con el objetivo de reducir el número de nacimientos con malformaciones en la columna vertebral del feto mejor conocidas como padecimientos de espina bífida.

“Esta es una decisión muy importante por parte de la FDA en beneficio tanto de la salud de las mujeres mexicanas y de origen hispano en Estados Unidos, como de niños y adultos que al consumir alimentos elaborados con harina fortificada mejorarán su alimentación”, dijo **Juan González Moreno**, CEO de **Gruma** al conocer la decisión de la autoridad estadounidense.

— *Redacción*

